



Tojo Möbel GmbH
Tojo-kids (eigenwert)
Tojo-kids (eigenwert)

2021

Innovation is our drive



Inhaltsverzeichnis contents

4 Tojo-kids zoo



5 Tojo-kids werk



6 Tojo-kids wand



7 Tojo-kids multi



8 Tojo-kids nische



9 Tojo-kids ordnung



10 Tojo-kids kiste



11 Designer

Tojo-kids zoo



Tojo-kids zoo ist eine offene Aufbewahrungsmöglichkeit für den Plüsch- und Kuscheltier-Zoo der Kids. Die Plüschtiere werden einfach zwischen den Stäben herausgezogen und oben durch die Öffnung wieder hineingeworfen. Mit der Griffausfräsung und den Rädern, lässt sich der Tojo-kids zoo an den gewünschten Platz ziehen.

Tojo-kids zoo is an open storage option for the kids' plush and cuddly animal zoo. The plush animals are simply pulled out between the bars and thrown back in through the opening at the top. With the handle cut-out and the wheels, the Tojo-kids zoo can be pulled to the desired place.



Maße (L x B/T x H):
Product dimensions:
34,5 x 39,5 x 68 cm

Material / Farbe:
Multiplex beschichtet weiß,
Stäbe aus Buche natur,
Räder Multiplex beschichtet weiß

Material / Colour:
*Multiplex coated white,
bars in natural beech,
wheels multiplex coated white*



Tojo-kids werk



Tojo-kids werk ist ein formschöner und schlichter Kinderschreibtisch. Die Ecken sind abgerundet und das Untergestell lässt den Tisch leicht wirken. Der Tojo-Kinderschreibtisch lädt zum Werkeln, Malen und konzentrierten Hausaufgaben machen ein. Die Abschlussplatte dient zur Stabilität und verhindert, dass Blätter und Stifte nach hinten herunterfallen.

Tojo-kids werk is a beautifully designed and simple children's desk. The corners are rounded and the base makes the table look light. The Tojo children's desk invites you to work, paint and do homework with concentration. The end plate serves for stability and prevents sheets and pins from falling down to the back.



Maße (L x B/T x H):
Product dimensions:
100 x 52 x 70 cm

Material / Farbe:
MDF beschichtet weiß,
Gestell aus Buche natur

Material / Colour:
*MDF coated white,
natural beech frame*



Abb.: 1 x Tojo-kids werk, 1 x Tojo-stubenhocker

Tojo-kids wand



Die Spielwände Tojo-kids wand lassen sich durch Kinderhände und dem mitgelieferten Inbusschlüssel leicht aufbauen. Die 6 Wände werden in unterschiedlichen Größen, mit und ohne Fenster- bzw. Türaussparung geliefert. Mit den zusätzlichen Eckverbindungen können individuelle Spielwelten gebaut werden.

The play walls Tojo-kids wand can be easily assembled by children's hands and the supplied Allen key. The 6 walls are supplied in different sizes, with and without window or door recess. With the additional corner connections, individual play worlds can be built.



Maße (L x B/T x H):
Product dimensions:
 6 Wände: 120 (2x) / 60 (4x) x 0,5 x 70 cm
 6 walls: 120 (2x) / 60 (4x) x 0,5 x 70 cm
 5 Pfosten: 4 x 4 x 67 cm
 5 posts: 4 x 4 x 67 cm

Material / Farbe:
 MDF beschichtet, weiß
 Pfosten aus Buche

Material / Colour:
 MDF coated, white
 beech post



Tojo-kids multi



Tojo-kids multi ist Tischchen, Hocker und Schaukel zugleich – je nachdem wie man es dreht und wendet. Die abgerundeten Seitenteile sind Schutz und Schaukelkuve in einem. Aufgestellt hat das Tojo-kids multi einen sicheren Stand. Spiel und Spaß sind vorprogrammiert.

Tojo-kids multi is table, stool and swing at the same time - depending on how you turn it. The rounded side parts are protection and rocking ball in one. Set up, the Tojo-kids multi has a secure stand. Play and fun are pre-programmed.



Maße (L x B/T x H):
Product dimensions:
 44,5 x 55 x 42,5 cm

Material / Farbe:
 Multiplex beschichtet weiß,
 Stäbe aus Buche natur

Belastbarkeit: 50 kg
 Load capacity: 50 kg

Material / Colour:
 Multiplex coated white,
 bars in natural beech



Tojo-kids nische



Die Tojo-kids nische ist ein Rückzugsort für Kids – ob zum Lesen, Sitzen, Ruhen oder Schmollen. Auf dem mitgelieferten Polster sitzt es sich bequem. Die Seitenwände laden zum Anlehnen ein und unter der Sitzbank befinden sich zwei Fächer für Bücher, Spiele oder andere Utensilien. Für den Fall, dass die Kids ihre Ruhe haben möchten, kann der Vorhang zugezogen werden.

The Tojo-kids niche is a retreat for kids - whether for reading, sitting, resting or sulking. It sits comfortably on the included cushion. The side walls invite to lean and under the bench are two compartments for books, games or other utensils. In case the kids want to have their peace and quiet, the curtain can be drawn.



Belastbarkeit: 50 kg
Load capacity: 50 kg

Maße (L x B/T x H):
Product dimensions:
80 x 45 x 120 cm

Material / Farbe:
MDF beschichtet weiß
Stange aus Buche natur

Vorhang und Matratzenbezug:
Xtreme Camira Farbe Rum (100% post-consumer recycelter Polyester, nicht schwermetallhaltige Farbstoffe, OEKO-TEX Standard 100, waschbar bis 60°C)

Material / Colour:
MDF coated white
natural beech rod

Curtain and mattress cover:
Xtreme Camira color rum (100% post-consumer recycled polyester, dyes not containing heavy metals, OEKO-TEX Standard 100, washable up to 60°C).



Tojo-kids ordnung

Eine kleine Garderobe für die kleinen Tojo-Fans. Tojo-kids ordnung ist eine kleine Sitzbank, in der unten Schuhe ihren Platz finden. Durch die runden Ausfräsungen in der Auf- und Ablage sind drei unterschiedlich lange Buchenstäbe gesteckt. Diese dienen zum Aufhängen von Kleidern, Jacken, usw. Ein kleiner, feiner Hingucker in jedem Flur oder Kinderzimmer, an dem alles seine Ordnung hat.

A small wardrobe for the little Tojo-fans. Tojo-kids ordnung is a small bench in which below shoes find their place. Three beech rods of different lengths are inserted through the round cutouts in the top and bottom shelf. These serve for hanging clothes, jackets, etc. A small, fine eye-catcher in any hallway or children's room, where everything has its order.



Maße (L x B/T x H):
Product dimensions:
80 x 30 x 32,5 cm

Stäbe: 100 / 110 / 120 x 2,5 cm
bars: 100 / 110 / 120 x 2,5 cm

Material / Farbe:
Multiplex beschichtet weiß,
Stäbe aus Buche natur

Material / Colour:
Multiplex coated white,
bars in natural beech

Belastbarkeit: 50 kg
Load capacity: 50 kg



Tojo-kids kiste

Eine stapelbare Aufbewahrung, die herumgetragen werden kann. Die Tojo-kids kiste ist ideal fürs Kinderzimmer um Legos, Spielzeug-Autos oder Figuren aufzubewahren. Auch im gestapelten Zustand ist der Inhalt immer griffbereit. Auch für die „großen Kinder“ als Werkzeugkiste geeignet.

A stackable storage that can be carried around. The Tojo-kids kiste is ideal for the children's room to store Legos, toy cars or figures. Even when stacked, the contents are always at hand. Also suitable for the „big kids“ as a tool box.



Maße (L x B/T x H):
Product dimensions:
50 x 30 x 20,5 cm

Material / Farbe:
Multiplex beschichtet weiß,
Griff aus Buche natur

Hinweis: bitte max. 3 Kisten stapeln
Note: please stack max. 3 boxes

Material / Colour:
*Multiplex coated white,
handle natural beech*



Designer



eigenwert
Lars Villiger & Andreas Pfister

Firmenphilosophie *philosophie of the company*

Die **Tojo Möbel GmbH** ist ein dynamisches, innovatives Unternehmen das im Juni 2000 gegründet wurde. Ziel ist es Möbel zu entwickeln, welche sich neben zeitlosem Design durch ihre Funktionalität, Ökologie und Ökonomie auszeichnen.

Durch die Zusammenarbeit mit verschiedenen jungen Designern konnte die Produktpalette von der **Tojo Möbel GmbH** ständig erweitert werden.

Für Innovation und ansprechendes Design wurden die Produkte teilweise mehrfach für Design- und Innovationspreise nominiert und auch ausgezeichnet.

Allgemeine Information zu unseren Produkten aus Holz:

- Das Holz stammt aus nachhaltiger Waldbewirtschaftung
- Es werden keine Hölzer aus illegalen Holzquellen, bzw. besonders schützenswerten Waldflächen verwendet
- Die Produkte werden nicht mit Holzschutzmittel behandelt
- Die MDF-Platten sind FSC zertifiziert
- Es entsteht fast kein Ausschuss in der Produktion
- Artikel sind komplett recyclebar (außer Schrauben und Beschläge)
- große Vorteile in der Logistik, da Produkte zerlegbar verpackt werden
- Der Produktionsstandort liegt in Deutschland und Norditalien
- Es werden keine Kunststoffe eingesetzt

*The **Tojo Möbel GmbH** is a dynamic, innovative company that was founded in June 2000. The aim is to create furniture with alongside timeless design which distinguish them from its functionality, ecology and economy.*

By working with various young designers Tojo could expand constantly.

For innovation and attractive design, the products were awarded with several design and innovation nominations and awards.

General information about our products:

- The wood comes from sustainable forest management
- No wood is used from illegal sources or forest areas requiring special protection
- The products are not treated with wood preservatives
- The MDF panels are FSC certified
- There is almost no waste in production
- articles are completely recyclable (except screws and fittings)
- Great advantages in logistics, because products are packed in a way that they can be disassembled
- The production site is located in Germany and Northern Italy
- No plastics are used

